

E 南



オール湯沢を実現したい。

沢学園開園に向けた 教育方針の進捗状況は

師塾などが教師の意識、指 を対象にした研修や湯沢教 均に達するまで伸び、成果 スト等の結果が県、全国平 等の結果が県、全国学力テ た1年は湯沢学園開校に向 につながっている。残され 導を変え保育や事業の充実 が見え始めている。全教員 小学校では全国学力テスト ❷ この取り組みによって れるが、現状を伺いたい。 を感じるケースも見受けら され、浸透しているが疑問 行政の各分野や地域に理解 で取り組むという大前提が た子どもたちや教師の取 しかしながらオール湯沢

> がらない。 ロスカントリーの成績が上 ら、県中スキー大会でのク 育向上を教育課題としなが スキーを校技とする体

ち、家庭地域との連携を図

小中一貫教育を見据え

習環境の悪化が原因ではな が遠くなったことによる練 も校庭になくなり、練習場 ゴルフ場に特化し、圧雪車 スを300万円かけ旭原の

期待し評価してきた。

ダー等によって開校に向け を唱え、学校教育カレン

た教育方針の基礎づくりに

め、クロスカントリーコー

石川遼選手に対応するた

きる。 圧雪車が無くても練習はで 中学校のグラウンドは

圧雪車がなく練習ができな 生徒が出場した。中学校に もインターハイに何人もの いからといって成績が上が きは学校に圧雪車はなくて 私が学校に勤めていたと

どもたちの様子を広報で紹 られず、小学校親善大会の 介し、地域と子どもたちの 介されていない。 紹介から、3位までしか紹 大会にしなければ取り上げ て県大会に出場しても全国 たことが、今年から努力し 繋がりを作り好評を得てい **結果も今までの6位までの** 20年間近く活躍する子

容 広報に全部出すことで の方針に逆行するのではな ほめて育てる子育て支援

子どもたちが喜んで士気が

町村の広報でも全部出して いるケースはあまりないと 上がるとは限らない。他の

制度の下で具体的に取り組 私も4年間で新しい教育

> られると元気になるが、叩 かれてばかりでは元気が出 ていただき、もう少しほめ んでいるので温かく見守っ

ない生身の人間である。

活性化に向け 低迷するスキ 湯沢から積極的 ·観光 な情報発信を

伸びは見えてこない。 開されたスキー観光の活性 00周年をキーワードに展 では何とか震災前のレベル 等が展開され、目標とする リー向けの多彩なサービス 生以下無料」戦略、ファミ 化や大手スキー場の「小学 に達しつつあるが、大きな とが期待されたが、現段階 震災以前のペースに戻るこ 湯沢町スキー伝承し

どもの教育と子育てにおけ 間競争に移り、町内のス のスキーの効能」等の情報 るスキーの必要性」、シニ して、ファミリー層には「子 いる。町の文化であるス むことは困難な時代が来て キー場が力を合わせてス キー観光を守り発展を目指 - 一観光の活性化に取り組 地域間競争からスキー場

> ら全国に発信し、スキーに まると思うが、町長の見解 す努力を重ねることで、ス タートする必要がある。 目を向けさせることからス

興に取り組みたい。 明確にしてスキー観光の振 官民協働でやるべきことを とと、民間がやるべきこと あるが、行政でやるべきこ 動としてやることが基本で はスキー場事業者の営業活 晉 誘客のための情報発信

開し、スキー人口を呼び戻 キー観光の新しい歴史が始 階層にあったサービスを展 それを受け各スキー場が

年度を迎える。

1期目で実現できなかっ

町長2期目に就任し3年が

経過し、いよいよ仕上げの

げ、町政の全分野30項目近 力ある未来の湯沢町」を掲

「みんなで創ろう、

い事業の実施を公約にして

のか町長自らの評価を伺い のような成果が上げられた うな取り組みがなされ、ど 実現のために3年間どのよ た公約と併せ2期目の公約

園の統合、県基幹病院の早 険建物の湯沢中学校建替と ☎ 多くの公約の中で、危 張っていきたい。 皆さんに約束したことを少 あるが夢を持って25年度は できなかったことが数多く 早期実現に力を入れたきた。 期建設、新三国トンネルの 少子化の進む小学校、保育 しでも前に進めるよう頑



の約束である公就任時の町民と 上げの年として 町長2期目の仕 約の実現状況は